



CONFISCAN AMAPOLAS. México, marzo 6. El general Gregorio Guerrero Caudillo, comandante de la brigada antidrogas "Cóndor", muestra a periodistas semillas confiscadas de amapolas en el estado de Sinaloa. (Reuter).

Sandinistas Torturaron a José M. Urbina Lara

BOGOTÁ, marzo 6 (UPI).— El nicaraguense José Manuel Urbina Lara, que llegó a Bogotá protegido diplomáticamente por el gobierno colombiano, afirmó que fue torturado por agentes sandinistas después que se negó a cumplir el servicio militar.

Urbina Lara, de 21 años, dijo que en Nicaragua la juventud se encuentra disconforme con el gobierno porque la está obligando a prestar el servicio militar obligatoriamente. "al punto que muchos jóvenes han abandonado sus estudios para incorporarse a las fuerzas rebeldes".

En una entrevista con el programa de televisión

Acuerdo para Eliminar Barreras de E.U.-Israel

WASHINGTON, marzo 6 (EFE).— Estados Unidos e Israel eliminarán todas sus barreras arancelarias en diez años, según establece un proyecto de acuerdo suscrito por ambos gobiernos y pendiente de ratificación parlamentaria.

El Presidente estadounidense, Ronald Reagan, envió hoy al Congreso el texto del convenio, que constituye el más amplio acuerdo de libre comercio jamás firmado por Estados Unidos con otro país.

Fuentes congresistas indicaron que el proyecto legislativo será aprobado sin grandes problemas por el Congreso y podría entrar en vigor antes del próximo verano.

El plan prevé un progresivo desarme arancelario durante un periodo de diez años, para llegar a la eliminación total de las barreras comerciales en 1995.

Israel buscaba desde hace tiempo concretar una mayor cooperación comercial con Estados Unidos para salir de su grave cri-

sis económica y consolidar los lazos políticos con Washington.

En Chile Problema Hospitalario y de Salud por Terremoto

SANTIAGO DE CHILE, marzo 6 (EFE).— El problema hospitalario y de salud en la zona asolada por el terremoto de Chile es gravísimo, según el presidente del Colegio Médico, doctor Juan Luis González.

El médico explicó hoy

Renuncia Total de Carabate en Venezuela

CARACAS, marzo 6 (AP).— El equipo de ministros renunció hoy a fin de facilitar la reestructuración del gobierno al cabo de un año de administración del Presidente Jaime Lusinchi.

La renuncia fue comunicada oficialmente al Presidente en una carta que firmaron los 21 ministros y que fue entregada al Jefe del Estado en la mañana.

La dimisión es la primera de carácter colectivo en los últimos años y obedece, según trascendió, al propósito del Presidente de in-

troducir cambios fundamentales en su equipo gubernamental.

En diciembre y enero pasados salieron del gobierno los ministros de Información y de planificación, el primero a raíz de omisiones en el programa conmemorativo de la muerte de Simón Bolívar, y el segundo por desacuerdos con la política económica impresa por el gobierno.

No se conocía aún cuándo el Presidente anunciaría su nuevo equipo de colaboradores inmediatos.

Muertos y Heridos en Comicios en la India

NUEVA DELHI, India, marzo 6 (AP).— Al menos 22 personas han resultado muertas y otras 150 heridas en la segunda vuelta de las elecciones estatales parlamentarias desarrolladas hoy, en las que el

partido del Congreso del Primer Ministro Rajiv Gandhi va a la cabeza en ocho de los once estados.

Dieciséis personas han muerto en enfrentamientos entre matones de partidos rivales, y a consecuencia de los disparos hechos por la policía contra la multitud en el comisionado estado oriental de

—Favor pase a la página 17.

Continúa la Crisis Nicaraguense

LA PAZ, Bolivia, marzo 6 (Servicio Especial).— El semanario "Análisis", al referirse a la situación actual de Nicaragua y a los responsables de sus males económicos y sociales, dice que han pasado las elecciones en dicho país centroamericano, pero la causa y efecto de los problemas allí son los mismos. La producción agrícola e industrial ha bajado y los elementos básicos de la vida continúan escaseando debido a la ineficaz política marxista adoptada por los sandinistas en el gobierno desde la revolución.

Los políticos que boicotearon las elecciones y los hombres de negocios de nuevo hostigamiento y "La Prensa", el único periódico independiente, es asfixiantemente censura-

—Favor pase a la página 23.

Panorama de Centro América

Guatemala Suspende Convenio Comercial con Panamá

GUATEMALA, marzo 6 (ACAN-EFE).— El convenio comercial entre Guatemala y Panamá quedó suspendido a consecuencia de una serie de medidas unilaterales decretadas en este país, reconoció hoy el Viceministro de Economía, César Soto Rodas. El funcionario explicó que la Junta Monetaria Guatemalteca denegó una recomendación que había planteado la Comisión Mixta de Comercio Panamá y Guatemala, consistente en el pago de divisas en base al cambio oficial (un quetzal por un dólar).

De Honduras Depende Aprovechar Cuenca del Caribe

TEGUCIGALPA, marzo 6 (ACAN-EFE).— El embajador de Estados Unidos en Tegucigalpa, John Dimitri Negropon, aseguró hoy aquí que "depende de Honduras aprovechar el programa de ayuda de la Cuenca del Caribe". Retó a los empresarios nacionales a invertir en industrias de exportación, especialmente a los dedicados a la agroindustria, "que es un campo que puede abrirse mucho en el mercado norteamericano si mejora la calidad de los productos y los vuelve competitivos".

C. Rica no está Obligada a Cumplir Recomendaciones

SAN JOSE, marzo 6 (ACAN-EFE).— El Presidente de la República, Luis Alberto Monge, señaló que Costa Rica cooperará con el proceso pacificador del Grupo de Contadora, pero no está obligada a cumplir ninguna de sus recomendaciones. Así lo formuló en Montevideo, según dijo, ante los gobernantes de América y Europa que asistieron a la investidura del Presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti.

Guatemala Revisará Acuerdo Comercial con México

GUATEMALA, marzo 6 (ACAN-EFE).— El convenio comercial suscrito en 1984 entre Guatemala y México será revisado por las autoridades de ambos países, informó hoy el Viceministro de Economía, César Soto Rodas. El funcionario afirmó que el acuerdo comercial "de alcance parcial" firmado con México "no revela que haya contribuido hasta ahora a mejorar nuestro comercio con ese país".

Soto Rodas informó que mañana visitará Guatemala el Subsecretario de Comercio Exterior de México, Luis Prado Aguilera, con quien revisarán las relaciones comerciales bilaterales.

C. Rica no Atenderá Pedido de Nicaragua

SAN JOSE, marzo 6 (AP).— El Presidente Luis Alberto Monge afirmó que su gobierno no atenderá un pedido que ha hecho el gobierno de Nicaragua para que se expulse de Costa Rica a los miembros de los grupos opositores al régimen de ese país. "Los sandinistas quieren que saquemos del país a todos los nicaraguenses disidentes y no lo vamos a hacer", enfatizó el mandatario al hablar con los periodistas a su regreso de Uruguay en donde asistió a la toma de posesión del Presidente Julio Sanguinetti.

Banco Intervenido por Lavado de Dinero en Panamá

PANAMA, marzo 6 (ACAN-EFE).— Por primera vez en la historia, la Comisión Bancaria de Panamá (CBP) tomó posesión de los bienes de un banco debido a investigaciones relacionadas con el lavado de dinero, producto del narcotráfico. El First Interamerican Bank S.A. fue intervenido ayer por el organismo financiero panameño por presuntas violaciones a la Ley Bancaria nacional. El diario local Crítica informó en la edición de hoy que, según la Comisión Bancaria de Panamá, el banco no satisface a cabalidad el requisito de mantener íntegras sus actividades y aduce haber observado de manera regular un movimiento de dinero en efectivo que no guarda proporción con el volumen general de las operaciones del banco. La comisión añade que se vio en la necesidad de adoptar medidas urgentes para la protección de los depositantes y la comunidad bancaria en general, así como para velar por la solidez y eficiencia del sistema bancario nacional.



PAPA CON OFICIALES. Ciudad del Vaticano, marzo 6. Chaplain John Glynn, derecha, miembro de la Academia Naval de Annapolis, Maryland, y su capellán John Fitzgerald, centro, entregan al Papa Juan Pablo II un sombrero y una mascota de la Academia, durante su audiencia semanal. (Reuter).